

hors des dix heures par jour que comporte leur salaire fixe actuel.

Résolu: D'autoriser l'Ingénieur en Chef en conséquence.

10.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef il est

Résolu: Que M. Achille Gariépy soit nommé pour remplacer M. E. Perron à l'atelier de la rue DeLorimier comme commis.

11.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef transmettant la résignation de M. Eugène Hamelin, surveillant de la pompe de l'Avenue Papineau, à compter du 16 courant et recommandant que M. Elzéar Lazure soit nommé pour remplacer ledit Eugène Hamelin.

Résolu: D'approuver la recommandation de l'Ingénieur en Chef.

12.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef recommandant que M. Georges B. Saint-Pierre soit nommé Ingénieur Civil au Département de la Voirie, au salaire de \$900 par année.

Résolu: Conformément audit rapport de nommer ledit M. Saint-Pierre à ladite position au salaire ci-dessus mentionné.

13.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef sur les négociations commencées entre lui et les ingénieurs Hering & Fuller au sujet de la nomination d'un premier Assistant Ingénieur pour le personnel de la filtration.

Résolu: D'autoriser l'Ingénieur en Chef à continuer lesdites négociations.

14.—Soumis un rapport des Avocats de la Cité "re" échange de terrain pour le site pour la construction du poste de pompiers de la rue Mill, transmettant un plan approuvé par le Département des Chemins de fer et Canaux, par le Chef du Département du Feu et par M. C. Laing, aussi intéressé.

M. Laing consent, tel qu'il appert à sa lettre du 6 courant à entrer dans tout arrangement qui pourrait être approuvé par la Cité. L'entrepreneur chargé du contrat pour la construction dudit poste consent également à ériger ledit poste sur le nouveau site pourvu que la Cité lui accorde un délai additionnel de 7 mois de cette date.

Résolu: En conséquence de recommander au Conseil que cet échange de terrain de A à B tel que montré sur le plan annexé audit rapport soit approuvé et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité soient autorisés à signer un arrangement à cet effet, sous telle forme qui pourra être requise par le Gouvernement, afin de substituer le terrain marqué B sur le plan au terrain marqué A.

Les Commissaires d-sirent en outre attirer l'attention du Conseil sur une lettre de la Cie Laig Packing & Provision par laquelle ladite compagnie déclare se tenir responsable de toute dépense qui pourrait être encourue par l'entrepreneur par suite du changement de site et recommandent qu'un court contrat soit préparé à cet effet, et signé par ladite Compagnie, comme préliminaire à la signature du contrat original.

15.—Après considération des rapports des Avocats de la Cité et des Experts, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant le règlement des réclamations suivantes comme suit:

"Re" Charles G. Gaucher "vs" la Cité de Montréal. Chute sur trottoir. Au Demandeur	\$ 600.00
Frais à Hibbard, Boyer & Cie.	43.55
Dame Aliabeth Downey "vs" Cité de Montréal. Chute sur trottoir (Dépenses).	394.50
Frais à Chauvin & Cie.	22.90
Robert Nickle, tuteur des enfants de ladite Dame Downey. Pour le décès de Mme Downey à la suite de l'accident ci-dessus.	1,250.00
Frais à Chauvin & Cie.	190.50

Le tout formant une somme totale de. . . \$2,501.45

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

and of their assistants, and to pay them for their overtime.

Resolved: To comply with said request.

10.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. Achille Gariépy be appointed as Clerk at the DeLorimier St. Shop vice Mr. E. Perron.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting the resignation of Mr. E. Hamelin, who was in charge of the pump on Papineau Ave., from the 16th inst. and recommending that Mr. E. Lazure be appointed to replace Mr. Hamelin.

Resolved: To concur in the Chief Engineer's recommendation.

12.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that Mr. G. B. Saint-Pierre be appointed as engineer in the Road Department, at a salary of \$900 per annum.

Resolved: To concur in said recommendation.

13.—Submitted a report from the Chief Engineer, "re" negotiations entered into between him and Messrs. Hering & Fuller, Engineers, anent the appointment of a 1st Assist. Engineer in connection with the filtration plant.

Resolved: To authorize the Chief Engineer to pursue said negotiations.

14.—Submitted a report from the City Attorneys "re" exchange of land for the erection of a fire station on Mill street, transmitting a plan approved by the Department of Railways & Canals, the Chief of the Fire Department and Mr. C. Laing, who is interested in the matter.

Mr. Laing consents, as appears by his letter of the 6th inst., to enter into any agreement which may be approved by the City and the contractor for said fire station, is willing to erect such station on the new site provided that he be granted an additional delay of 7 months by the City.

Resolved: To recommend to Council, that such exchange of land (B for A), as shown on the plan annexed to above report, be approved and that His Worship the Mayor and the City Clerk be authorized to sign a contract to that effect, in such form as the Government may direct, so as to substitute the piece of land marked B on the plan to that marked A.

The Commissioners desire, moreover, to call the attention of the Council to a letter from the Laing Packing & Provision Co., whereby the said Company declares that it holds itself responsible for any expenditure which might be incurred by the contractor in consequence of the change of site, and recommend that an agreement be prepared to that effect and signed by said Company previous to the signing of the above mentioned contract.

15.—After considering the reports of the City Attorneys and the Experts, it was

Resolved: To report to Council, recommending that the undermentioned claims be settled as follows:—

"Re" Charles G. Gaucher "vs" City of Montreal. Fall on sidewalk. To Plaintiff.	\$ 600.00
Costs to Hibbard, Boyer & Co.	43.55
Mrs. Elizabeth Downey "vs" City of Montreal. Fall on sidewalk (expenses).	394.50
Costs to Chauvin & Co.	22.90
Robert Nickle, tutor of the children of said Mrs. Downey. For the death of Mrs. Downey in consequence of the above accident.	1,250.00
Costs to Chauvin & Co.	190.50

The whole aggregating a sum of. \$2,501.45

Adjourned.

L. N. SENECAI,

Secretary.

* * *